

Mi nombre es Rebeca Delgado Orozco, y tengo un grupo de Tercero de preescolar, una de las estrategias que me a funcionado ciclo con ciclo, para conectar con mis estudiantes y tener un buen ambiente en el aula, **es elogiarlos**, me distingo por ser una maestra muy paciente y amable. Nunca se me va a olvidar el di que una niña se me acerco y me pregunto qué si las maestras también pueden ser amables y le dije que sí, y le pregunté el por qué de s u pregunta, y me contesto es que tu eres muy amable y nunca había tenido una maestra tan amable, eso me lleno de orgullo, porque considero que lo más importante es que los niños se sientan cómodos y parte del lugar donde están, ya que como lo hemos visto las emociones van de la mano con el aprendizaje.